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謹んで新春をお祝い申し上げます。 

旧年中は大変お世話になり、誠にありがとうございました。昨年一年を振り返りますと、対応と変

化の年であったと感じます。新型コロナウイルスによる継続した影響、それに伴い営業活動をどう

行なっていくのか、お客様に何が提供できるのかを考え、少しでも良くなる様にと対応いたしまし

た。また、変化では社内のこととなりますが、昨年２人の若手営業の椎名と羽賀が入社いたしまし

た。（裏面に顔写真がありますので、ご確認ください）新たに入社した２人が群栄興産をさらに変化

させるきっかけとなってくれると思っています。実際２人が加入することにより営業の雰囲気も変

わり、より前に進む力が強くなっていると感じます。 

ご迷惑をおかけすることもあるかもしれませんが、皆さまのお役に立てるよう社員一丸となって取

り組んで参りますので、お気付きのことは何なりとご指導いただければ幸いです。 

本年も皆様が御健勝で御多幸でありますよう、心からお祈り申し上げます。 

 

                                      有田 直人 
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保険Ｑ＆Ａ  

 

 

 

 

有田 邦夫 

 

 

 

皆さんこんにちは。今回 Q＆Aを担当いたします椎名と申します。 

今回のテーマは、他人にけがを負わせる、他人のものを壊すといった日常生活に常に潜んでいるリスクについてで

す。自転車を運転中に歩行者へ大けがを負わせた場合など、賠償費用が高額になるケースもあります。そういった身

近なリスクに備えることができる保険のお話をさせていただきます。 

 

Q：他人にけがを負わせた、他人のものを壊した場合に対応できる保険はあるの？ 

A:「個人賠償責任保険」で対応できます。 

個人賠償責任保険は日常生活で誤って他人にけがをさせたり他人のものを壊したりしたとき、損害賠償金や弁護士費

用を補償してもらえる保険です。同居する親族も適用対象となることが多く、自転車で他人にケガを負わせた、デパ

ートで買い物中に陳列してあったお皿やワイングラスを誤って割った、飼い犬が散歩中に通行人に噛みついてけがを

負わせたといったケースなど幅広く補償します。 

多くの損害保険会社は自動車保険や火災保険などのオプション（特約）としてご準備があります。 

保険料は安いもので月１５０円程、年間２,０００円程度で済みます。 

 

Q：群馬県で令和３年４月１日から自転車保険の加入が義務化されましたが、個人賠償責任保険に加入すれば、 

自転車で他人にケガを負わせた場合にも対応できますか？ 

A：対応が可能です。 

群馬県では年間２,０００件以上の自転車事故が発生しており、令和 3 年 4 月１日から自転車保険の加入が義務化され

ました。他人にケガを負わせた場合に限らず幅広く日常生活の賠償リスクに対応できます。 

新規加入をするなら、どの保険に付帯するか見当が必要です。自動車保険と火災保険のどちらにつけるかで、補償の

上限金額に違いが出ることが多く、同種の保険なら補償額や保険料に大きな差はありませんが、相手側との示談交渉

の有無など微妙に違う部分もあります。自動車保険の特約では補償が無制限のものもあります。 

自転車に起因する事故で、1億円近くの高額賠償事案が過去に複数発生しています。マンションの水漏れなど一見ささ

いな事故でも高額な費用負担が発生することがあり、補償額は 1 億円ほど確保しておくのが望ましいとされていま

す。 

加入後は生活環境の変化にもご注意ください。たとえば同居する親の保険に入っていた場合、子が結婚して実家を離

れると適用外となってしまいます。自動車保険につけていた場合、車を手放すと特約もなくなります。賃貸物件の入

居時に契約する火災保険は特約の補償額が少ないこともあります。もしご不安な場合は、これを機に一度ご自身の加

入状況をご確認いただければと思います。 

 

  

ご不明な点や、関心がありましたら 遠慮なくお問い合わせください。 

 

                              椎名 康博 

 

 

 

  

新年のあいさつ代わりに今年の目標を書かせていただきます。 

人生 「終末った人」の消費場所を探す。65歳を過ぎてから買うものがめっきり少なくなりまし

た、旅行とかゴルフが主な消費です。高齢者のいろんな人に「何だったら」消費するか?聞いてまわ

ります。 

仕事 長期事業計画のサポート。現社長の長期事業構想の確立をサポートしたいと思っています。 

家庭 畑のリフォーム(ミョウガとショウガ)。このふたつの野菜は半日陰の場所でよく生育しま

す。ミョウガを植えてあった場所の根を処理して、ミョウガと葉生姜に挑戦 

   します。 

ご不明な点は担当者経由でご連絡させていただきます。 

 

 

                                     

 

 

 

皆さま、明けましておめでとうございます。 

さて、新聞を読んでおりますと議員定数、火力発電への依存、年金の不透明さなど、延ばし延ばし

にされていることが多すぎて途方にくれます。この先、地球に子供達が生きて行けるのかさえ疑問

に感じる時があります。年末に自宅の掃除をしておりましたが窓、レンジフード、網戸などなど 

ずっと延ばし延ばしにしてきたツケに一気に襲い掛かられ途中で諦めて手を抜きました。 

今年は『延ばし延ばし追放』を目標として参りたいと思います。 

お気づきの点がございましたらご指摘いただけると幸甚です。 

本年も宜しくお願い致します。 

                                      小森谷 剛 
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市川 恵 

公共料金や保険料の引き落と 

し、買い物などの支払いは全て

クレジット払いにしていること

です。クレジット払いができない

もの以外は基本全てクレジットを 

通して支払うようにしています。

お金を使った感がないため請求金

額が確定するとビックリすること

もありますが・・                        

 

 

 

有田 邦夫 

 

 

「金融＝資産運用」に近づけるよう

に、自分の資産を社会保障の年金を活

用しながら、自分の資産を上手に取り

崩していくことです。                        

小森谷 剛    

せこいですが、極力ポイントやマイルがた

まるように心がけてお金を遣っています。

普段使っているクレジットカードが航空会

社のマイレージカードなのでコンビニによ

って電子マネーを使い分けたり、ポイント

がダブルで加算されるお店を選ぶようにし

ています。でも、考え過ぎないようにもし

ていますし、完全に仕組みを把握するのは

私の頭脳では無理ですね。 

             

 

  

私が守っているお金の使い方のルール 

 

       

８月に娘が生まれ色々とお金の支出が増え

始め買い食いなどをしないようにしていま

す。飲み物をコンビニ等で買うのをやめ事務

所で飲めるようスティックタイプを買うように

なりました。お昼ご飯は妻が朝早くお弁当を作

ってもらっているので助かっていると同時に頭

が上がりません。そのため私が無駄遣いしな

いよう妻にお金を管理してもらっていま

す。 

             

                  

お金の遣い方ではないかもしれ

ませんが、私の家庭ではお財布

が３つあります。私、妻、２人

共有の３種類です。私は、でき

る限り自分たちのお財布から支

払い、共有のお金からは使わな

いようにと思ってしまいます。 

      

     有田 直人 
 

結婚当初から２５年かわらず、 

３万円のお小遣いを頂いており

ます。 

ビール５,０００円。 

焼酎５,０００円。 

日本酒１０,０００円。 

床屋４,０００円。 

コーヒー３,０００円の 

固定費が毎月かかります。                  

山下 光悦 

                

         

        椎名 康博 

             
 
          

 

うわさのお客様 

 

 積立、税金、保険、食費、車、

バイクの順で優先順位をつけて 

遣っています。が、物欲に負け

て、車が先にくることもよくあり

ます。積立で増やせた分を車関係

にまわしています。そのためにも

積立はずっと長い間続けていま

す。少しでも増やしてから遣える

ように心がけています。 

           荻原 和之 

 

 

有限会社 美容室まりも Malimo-Glow 
〒379-0129  

群馬県安中市下磯部１８２６ 

TEL ０２７－３８１－３９２５ 
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今回は、お金のルールについて聞いてみました。 

みなさんは、どのようなルールがありますか？ 

  

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

ネットでのお買い物にハマって

いて、毎月上限金額を決めて、

お買い物をしています。実際、

そのルールを守れる月は少ない

のですが(笑)飲みに出る機会が

減ったので、その分お買い物へ

回していると言い訳をしていま

すが、無駄遣いをしないように

気を付けようと思います。 

    岡田 亜由美 

元々、収集癖や衣装持ちの傾向がありましたが、コロナ禍

で自宅にいる時間が多くなったこともあり、家の中の持ち

物を大々的に整理しました。しばらく着ていない洋服や身

の回り品など、フリマサイトやリサイクルショップなどで

かなりの量を処分しました。売上金は通常のお金とは別で

管理しており、新たに洋服などを買う場合は、そのお金か

ら支払いをするようにしています。断捨離をしてみると思

った以上に清々しい気分になったため、この状態を維持し

て、本当に必要なものを考えて今後はお金を使うように心

掛けたいと思っています。 

 

羽賀 風利 

 

 
 

お金に関して特にルールはないのですが、お財

布に関しては必要最小限できれいに保つように

心掛けています。以前はレシートなどお財布に

入れていて溜め込んで後でまとめて捨てていま

した。最近は電子マネーやクレジットカードを

使うことが多く、お財布から現金を出す機会が

減ったので流行りの小さいお財布に変えまし

た。おかげでレシートを溜め込むこともなく 

今のところきれいに保てています。  

          髙松 綾子      

結婚を機にお金の使い方が大幅に変わったと思い

ますが、その中でも自分で決めていることは、安

い物ほど本当に必要なのか考えるようになった

事、欲しいものがあったときは店頭で即決せず一

度帰宅し本当に欲しいものだったのか冷静に考え

るようにしています。これで無駄遣いもなくな

り、ネットなどでポイント還元などを上手に活用

し出費を抑えて購入するようになりました！貯ま

ったポイントをまた欲しいものに使えるのも嬉し

いです☻   角田 美沙枝 

 

 

 

 

 

 

～Malimo-Glowにかかわる全ての人に幸せを～ 

≪Malimo-Glow≫では、お客様のトータルビューティーサ

ポートを目指し、お一人おひとりに合わせたプランをご提

供しています。髪にできるだけ負担をかけない優しい薬剤

を使用しており、施術からアフターフォローまで、ご納得

いただけるサービスをご提供。いくつになってもお洒落心

を忘れないでいて頂くために・・・どんな時でも綺麗に輝

いていて頂く為に・・・そんな気持ちを技術を通してお客

様に伝えていきたいと思っております。我が家のようにリ

ラックスしてお過ごしいただける快適な空間で、お客様の

お越しをスタッフ一同お待ちしております。 

 

 

今回のわんこ 

  

ダックスフンドのゴンくん、シュナウザーのハナちゃ

ん。ゴンくんは寂しがり屋でかまってほしい時はかまって

くれるまで吠え続けてるワンちゃん。ボール遊びが好きで

遊び始めると永遠に遊びに付き合わされます。そんなゴン

くんの為に今年お知り合いのブリーダーさんからハナちゃ

んを家族に迎え入れたそうです。ハナちゃんは元気いっぱ

いのゴンくんとは正反対に大人しく少し怖がりなワンちゃ

んです。でも撫でてもらうのが好きで撫でると少しずつ近

づいてくれるところが可愛いです。いつも広い工場の中を

元気にはしゃいでいます。      飼い主：羽賀様 

 

  

ゴンくん 
ハナちゃん 

 
 

  


